

# Cruz Roja Española

Asamblea Local  
Presidente

 Cruz Roja Española Asamblea Local. Yecla
Nº Entrada
Nº Salida 00005/2015
Fecha 14/04/2015

A/A Asociación de Amigos de la Música de Yecla.

Estimad@s amig@s.

La situación de crisis económica que está asolando a nuestro país, está provocando que un importante número de familias de nuestra ciudad estén pasando por situaciones de gran dificultad económica, hasta el punto de no poder hacer frente a sus gastos familiares.

Desde Cruz Roja estamos trabajando desde el inicio de esta crisis para hacer frente a estas necesidades a través de los programas de "Lucha Contra la Pobreza y la Exclusión Social". Pero esta ayuda no sería posible sin el apoyo de muchos ciudadanos, asociaciones y colectivos que de forma anónima colaboran con nuestra labor.

Hace unos días, organizasteis un concierto en beneficio de Cruz Roja de Yecla, gracias al cual recibimos un total de **1.022 €** que van a ser destinado íntegramente al programa de "Alimentos para la solidaridad", programa gracias al cual se están suministrando semanalmente alimentos básicos a 80 familias en situación de pobreza de nuestra localidad.

En nombre de la Asamblea Local de Cruz Roja Española en Yecla quiero mostraros mi más sincero agradecimiento por la muestra de solidaridad que habéis tenido con los más vulnerables de nuestra sociedad. Este pequeño gesto demuestra que además de hacer muy buena música, también sabéis crear solidaridad hacia las personas más desfavorecidas de nuestra ciudad.

Con el convencimiento de que entre todos haremos menos dura la vida de los que menos tienen, recibid nuestro agradecimiento y mi saludo.

Un abrazo.

Yecla 14 de Abril de 2015

  
Daniel Azorín Ortuño  
Presidente Local



**Cruz Roja Española**  
Asamblea Local. Yecla